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Herrn  
Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 

Herrn  
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 

Frau 
Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker 

Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/0484/2021 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 22.04.2021 
 
 
Sachstandsanfrage zu zwei Spielplätzen 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Herren, 

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie, folgende Anfrage auf die 
Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen: 

Bei den Spielplätzen vor den Siebenburgen (50676 Köln) und Wilhelm-Hoßdorf-Str. Ecke 
Friedensstr. (50676 Köln) – Zugang über Wilhelm-Hoßdorf-Str. – ist der aktuelle Zustand so, 
dass dort keine Spielgeräte mehr aufgestellt sind und der Sand quasi nicht mehr vorhanden ist. 
 
Auf einer Liste der Ratsinformation (3227/2018) und der Spielplatzbedarfsplanung der Stadt 
Köln 2018 sollte der Spielplatz Wilhelm-Hoßdorf-Str. ( Rothgerberbach) bereits seit 2014 
fertig gestellt sein. Beim Spielplatz vor den Siebenburgen (Spielplatz-Nr. 1010403 ) ist keine 
Tätigkeit erkennbar. 
 
Der CDU Fraktion ist bekannt, dass Prioritätenlisten existieren. Dennoch sind die Zustände 
bei diesen beiden Plätzen unhaltbar. 
 
Vor diesem Hintergrund stellt die CDU Fraktion folgende Fragen: 
 

1. Wann ist voraussichtlich mit der Neugestaltung /Renovierung der genannten 
Spielplätze zu rechnen? 

 
2. Sind für die Renovierung der beiden Plätze im Haushalt eingestellt bzw. vorgesehen? 

 
 
 



 

 

3. Befinden sich die Plätze auf der Prioritätenliste und wenn ja, an welcher Stelle? 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Ralf Uerlich 
Fraktionsvorsitzender 
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